

# ごあいさつ



令和3年4月1日

校長 榊原 世士

3月末日をもって、副校長をはじめ15名の教職員が転退職しましたが、また新たな精鋭を迎え、令和3年度をスタートしました。

本校は滝沢市のセンタースクールとして昭和39年に開校し、今年度で創立57年を迎えます。生徒数は昨年度より5名多い687名、教職員数55名となります。学級数は全学年7、特別支援学級が3の24学級です。また、滝沢市のめざす学校像である『正義』と『信頼』の学校を実現するため、「明るく爽やかな挨拶」、「響き渡る合唱と楽しみながら笑顔で行う応援」、「拍手の巻き起こる学校」、「穏やかな顔の生徒を育てる環境」等に取り組み充実させていきたいと考えています。

部活動では、県内で唯一設置されている男子新体操部、ラグビー部をはじめとする運動部18部（特設部5を含む）、文化部5部があります。熱心な指導と活動により県大会でも多くの部が活躍しています。今年度は全国、東北大会が開催され、多くの部が活躍してくれることを心から祈っています。

生徒会活動では昨年度前期の「ONETEAM滝南」、そして後期から現在まで引き継がれている「黎明」のスローガンのもと、全校生徒が一丸となり生活向上と各委員会活動に取り組んでいます。「九州豪雨災害義援金を日赤に寄託」、「医療従事者等へのエール」の取り組みが、新聞や岩手県公式twitterに公開される等、自分たちができることで社会に貢献しようという活動を継続してきました。

昨年度はコロナ禍により、学校の各活動にも様々な影響がありました。本校が事務局を担う地区中総体は、県大会の中止を受けて7月に開催しました。また、修学旅行は県内で再検討しましたが実施することができませんでした。体育祭、文化祭（合唱コンクール）は2学期に延期となり規模縮小での開催となりました。このような状況の中でもできることを精一杯、そして明るくやり遂げたことを、校長として誇らしく思えました。今年度もコロナ禍により不透明な状況は続きますが、生徒、教職員が一丸となり、前を向いて進んでいきたいと考えています。

最後になりますが、これからも学校教育目標である「自主性・自律心に富んだ心豊かなたくましい生徒」の育成のため、ご家庭や地域の皆様方のご協力とご支援を賜りながら取り組んでいきたいと思っています。今後どうぞよろしくお願ひします。